



L'anniversaire de Rayen



Aujourd'hui, c'est l'anniversaire de Rayen.

Sa mère prépare un succulent gâteau au chocolat et le garnit avec 4 bougies bleues et 3 bougies rouges.

Sur une grande table, son amie amani étale une belle nappe fleurie. Meriem met des chocolats, des bonbons, des biscuits et des jus.



Rayen met de magnifiques vêtements neufs.

Très tôt dans l'après-midi, ses amis arrivent avec de très beaux cadeaux. Rayen reçoit ses camarades avec un visage souriant.



La fête commence. Tous les enfants s'amuse beaucoup. Ils jouent, chantent, dansent, mangent le savoureux gâteau et boivent du jus.



Le soir, l'enfant donnent des beaux cadeaux à Rayen. Il est très content et il remercie ses amis.



Quelle magnifique fête !

